

LES CINQ PLATANES

16.09.2015 - Heureuses de se retrouver !

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE RANDONNEE A BEUCAIRE

Heureuses… car il n’y avait que des filles. Pour cette première RandoSanté® de la saison le temps était maussade, la pluie est annoncée pour la soirée. L’ambiance est par contre très heureuse… On a tant de choses à se raconter après une si longue absence ! C’est sur le thème de la Foire de Beaucaire que l’on fait un parcours qui nous fait passer dans les chemins des jardins, le port puis l’histoire de l’écluse, du chemin de fer et du pont suspendu…. Les bords du Rhône les aménagements pour la Foire, les belles histoires comme celle par exemple de ces corps qui naviguaient pour atteindre leur dernière demeure que sont les Alyspamps d’Arles… Les bisous aux 5 platanes et puis la ville et l’architecture liée à la Foire ! Nous n’en restons pas là… non, c’est le château qui nous accueille sous un ciel tourmenté mais dans une douce atmosphère… La séparation est difficile… Mais c’est du bonheur de se donner rdv pour les autres activités de La Culturothèque.